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Zusammenfassung

			
Das Prostatakarzinom ist eines der häufigsten Malignome beim Mann. Bei fortgeschrittenem Karzinom können Komplikationen entstehen, welche die Lebensqualität der Patienten massiv einschränken, wie zum Beispiel rezidivierende Blasentamponaden bei lokalem Tumorzerfall. Wir berichten über den erfolgreichen Einsatz des homöopathischen Heilmittels Thlaspi bursa pastoris bei 2 Patienten, in denen konventionelle Behandlungsmethoden nicht ausreichend erfolgreich waren. Die Fallbeispiele demonstrieren, dass eine homöopathische Therapie eine effektive additive Behandlungsoption bei Patienten mit fortgeschrittenem Prostatakarzinom sein kann.
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Summary

			
Prostate cancer is one of the most frequent malignancies in men. Advanced prostate cancer may lead to complications that severely impair the quality of life of the patients, e. g. recurrent intravesical blood clotting due to local tumor necrosis. We report the successful use of the homeopathic remedy Thlaspi bursa pastoris in 2 patients in whom conventional treatment was not sufficiently effective. These case reports demonstrate that homeopathic treatment is an efficient adjunctive treatment option in patients with advanced prostate cancer.
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